



ダンスクラブによる発表 「We are Dance Club!」



6年生 合奏 「コンドルは飛んで行く」

さざなみ

文化祭



5・6年生 合唱 「大切なもの」



終わりの言葉 運営委員会

1年生 劇・合奏「くじらぐもがやってきた！！」 ～アフリカン・シンフォニーと共に～

1年生は、国語科で学習した「くじらぐも」を、オリジナルの劇にし、発表しました。「天までとどけ、一、二、三！」の元気なかけ声と子どもたちのキラキラ輝く目を見て、小さな1年生が立派な1年生に成長していることを実感しました。



2年生 音楽劇「スイミー～海の中の2年生～」

2年生は国語科で学習した「スイミー」の物語を劇にしました。スイミーや赤い魚たち、かわいい海の仲間たちが登場しました。他の学年より少ない人数でしたが、それを感じさせず、堂々とステージに立っている姿を見て、すっかりお兄さんお姉さんだと感心しました！スイミー達の迫力が素晴らしいかったです！



3年生 劇「三年とうげ～私たちが助けてます！～」

3年生は、国語科の学習で「三年とうげ」という、韓国の物語を発表しました。さすが中学年！堂々とした演技と歌声でした。来年は小学校生活の折返しに入ります。一層の成長がとても楽しみです！



4年生 劇・合奏「人吉の街を守ろう」 ～福祉ヒーロー～

4年生は、総合的な学習の時間で「広げよう、ふれあいの輪」をテーマに、福祉について学習しました。様々な体験活動を通して、初めて知ったことや心に残ったことがたくさんあり、その学びをハキハキとした大きな声で発表し成長を感じました。



5年生 劇・合奏「かっぱのなみだ」

5年生は、「水俣に学ぶ肥後っ子教室」で、学んだことをもとに、環境問題や人権について考える劇を発表しました。水俣での学びを自分たちの身近な出来事に置き替えてみんなへ伝えました。気持ちのこもった劇と、リズムの揃った合奏に感動しました。



6年生 音楽劇「注文の多い料理店」

6年生は、国語科で宮沢賢治の作品「やまなし」を学習しました。今回は、「注文の多い料理店」の音楽劇を発表しました。賢治のファンタジーな世界に入り込んだようでした。身振り手振りがとても大きく表現できていた、とても素晴らしい音楽劇でした。

